
 
 

Procès-Verbal 

 

Conseil d’établissement 

Procès-verbal de la réunion du Conseil d’établissement tenue le 4 mai 2021 à 18 h 30 sur la 
plateforme TEAMS. 
 

• Julie Anne Gagnon, parent  

• Aurélie Séguier, parent 

• Émilie Goudreau, parent 

• Véronique Toutant, parent 

• Nicolas Boucher, parent substitut (Absent) 

• Marie-Odile Villemur, enseignante 

• Alexandra Hovington, enseignante 

• Julie Leclair, technicienne du service de garde (Absente) 

• Sophie Jussaume, secrétaire d’école (Absente) 

• Christian Descôteaux, directeur  
 

1 OUVERTURE DE LA RÉUNION 

À 18h30, madame Julie Anne Gagnon ouvre la réunion. 
 
Mme Gagnon informe les membres que M. Boucher est absent aujourd’hui, mais qu’il sera 
présent pour la rencontre de juin.  
 
En l’absence de Mme Jussaume, M. Descôteaux se propose d’assumer le secrétariat. 

1.1 Vérification du quorum 

Madame Gagnon constate qu’il y a quorum.  

2 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Il est proposé par Marie-Odile Villemur, appuyé par Alexandra Hovington, d’adopter l’ordre 
du jour tel quel avec l’ajout suivant :  
 
11.1 Embellissement de la cour d’école 50530 
 

ADOPTÉ CÉ 32-05-2021 
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3 LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA 
RÉUNION DU 30 MARS 2021 

Il est proposé par Émilie Goudreau et appuyé par Aurélie Séguier, d’adopter le procès-verbal 
de la réunion du 30 mars 2021. 

 
ADOPTÉ CÉ 33-05-2021 

 

4 SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DU 30 MARS 2021 

4 Parole aux enseignants et au personnel du soutien 
 
Mme Marie-Odile Villemur mentionne que l’activité Super-Recycleur a permis d’amasser 
244$. 
 
8 Parole à la technicienne du service de garde 
 
Mme Gagnon demande si le diner se déroule toujours sur deux diners. On lui confirme 
également que ce sera le même horaire jusqu’à la fin juin. 
 
9.5 Photos scolaires 
 
M. Descôteaux mentionne qu’il ne sait pas si la réservation a été faite. Il fera le suivi avec la 
secrétaire. 
 
 

5 PAROLE AU PUBLIC 

Aucun public. 

6 PAROLE AU REPRÉSENTANT DU COMITÉ DE PARENTS 

Madame Émilie Goudreau nous mentionne avoir assisté à la dernière rencontre, mais qu’il 
n’y avait pas de point nécessitant un suivi. 

7 PAROLE AUX ENSEIGNANTS ET AU PERSONNEL DE SOUTIEN 

Les enseignantes mentionnent que tout va bien, mais que le temps file vite. Puisqu’il n’y a 
pas d’examens du Ministère en 4e et 6e année, cela permet de permet de faire des projets 
différents. 
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Elles mentionnent également que le retour de l’orthopédagogue et l’ajout d’une personne 
en soutien pédagogique sont appréciés. 
 
Mme Gagnon en profite pour faire un suivi d’une question d’un parent en lien avec le 
programme d’éducation à la sexualité. Suite à des discussions, il est proposé, pour l’an 
prochain, de faire suivre aux parents les fiches informatives qui leur sont destinées. 

8 PAROLE À LA TECHNICIENNE DU SERVICE DE GARDE 

Mme Leclair étant absente, le point n’est pas traité 
 

9 POINTS À TRAITER 

9.1 Listes des effets scolaire 2021-2022 

Le document « Listes des effets scolaires 2021-2022 » est présenté aux membres par M. 
Descôteaux.  
 
Il est proposé par Aurélie Séguier, appuyé par Émilie Goudreau d’adopter les listes d’effets 
scolaires. 
 

ADOPTÉ CÉ 34-05-2021 
 

9.2 Demande comité EVB 

La demande de financement est présentée aux membres par M. Descôteaux. Mme Villemur, 
membre du comité, complète l’information en mentionnant que l’objectif est de fournir 2 
livres par degré en lien avec l’environnement. 
 
La demande d’octroyer 500$ au comité EVB pour l’achat de livres est adoptée à l’unanimité 
 

ADOPTÉ CÉ 35-05-2021 
 

10 POINTS D’INFORMATION 

10.1 Organisation scolaire 2021-2022 

M. Descôteaux présente la clientèle pour l’an prochain. Il y aura 2 groupes de préscolaire, 3 
groupes de 1re année, 2 groupes de 2e année, 2 groupes de 3e année, 2 groupes de 4e 
année, 2 groupes de 5e année et 2 groupes de 6e année. 
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10.2 Mise à jour des dépenses FDS 

M. Descôteaux présente un tableau à jour des dépenses du fond à destination spéciale. Il 
mentionne que la demande pour le dépassement de coûts de activités pédagogiques sera 
peut-être supérieure aux 2 300$ octroyés. Suite à des discussions, les membres réitèrent 
leur désir de ne pas charger de montant aux parents. 

10.3 Résultat du sondage aux élèves 

Mme Hovington présente le document. La liste des choix a été conçue à partir des travaux 
des élèves de la 6e année. Elle mentionne que les élèves étaient contents d’être consultés. 

11 AUTRES SUJETS 

11.1 Embellissement de la cour d’école 50530. 

Suite aux points 10.2 et 10.3, les membres se positionnent favorablement sur leur désir de 
déposer une demande pour janvier 2022. Des discussions suivent sur les prochaines étapes 
à réaliser : 
 

- Pour la rencontre de juin, il est demandé à chaque membre de faire une 
« cueillette » d’image et d’idées, 

- Mme Gagnon s’est portée volontaire pour débuter des esquisses de croquis, 
- M. Descôteaux ira chercher le document du CSSP encadrant les dons et 

commandites, 
- À la rencontre de juin, le CÉ devra se positionner sur d’éventuelles levées de fonds. 

 
 
 
 
La prochaine réunion aura lieu le 15 juin 2021 par TEAMS à 18 h 30. 
 
La séance est levée à 20h40. 
 
 
 
 
SIGNATURES 
 
 
 
 

Julie Anne Gagnon, présidente du conseil  Christian Descôteaux, directeur 
 


